



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



12/08/2022

LEGISLATIVO

Comentario / Manuel López San Martín (Periodista)

“Reapareció Alejandro Moreno Cárdenas, luego que ayer diputados de Morena, Partido Verde y PT acordaran quitarle la presidencia de la Comisión de Gobernación en la Cámara de Diputados; el legislador escribió a través de redes sociales que todo es una farsa, una simulación, que ellos no tienen las facultades para cambiar la presidencia de Gobernación. La realidad es que no da la cara, Alejandro Moreno trae muchos frentes abiertos, y sí, la Comisión de Gobernación le pertenece al PRI, pero mientras él la encabece ya advirtieron Morena, PT y el Partido Verde que no van a asistir a sus trabajos, le hacen el vacío sin ellos participando, pues no hay quórum, así es de que la Comisión de Gobernación o se busca otro presidente, o Alito arregla sus diferencias con el resto de los partidos”.

<https://drive.google.com/file/d/14zTyq9k7qNmybfQXvUTsAt58OL2WfMic/view>